



LA TROMPETTE

## Le Viêt Nam se prépare à construire un port sec à Primorye, en Russie

- Peter van Halteren
- [07/11/2023](#)

Le Viêt Nam est prêt à construire un port sec dans la région orientale russe de Primorye afin d'optimiser la logistique et de stimuler le commerce avec la Russie, a déclaré le consul général du Viêt Nam, Nguyen Dang Hien, le 1<sup>er</sup> novembre.

Un port sec est un terminal intérieur relié à un port maritime par la route ou le chemin de fer, ce qui permet de transborder facilement les marchandises transportées par bateau. Le port sec de Primorye devrait permettre au Viêt Nam et à la Russie de transporter des marchandises de manière plus économique et plus efficace.

Le problème actuel est que Primorye doit renforcer sa capacité logistique interne afin de réduire les coûts, et si cela se produit, la région deviendra un point de transbordement dans le commerce entre les deux pays.

—Nguyen Dang Hien

**Augmentation des échanges :** En mai 2022, la société russe *Fesco Group* a commencé à envoyer des navires dans les deux sens entre les ports du Viêt Nam et le port du commerce de Vladivostok qui appartient au groupe. Cela a considérablement stimulé les échanges commerciaux entre la Russie et le Viêt Nam.

En décembre 2022, la société russe pjsc *Transcontainer* a lancé une ligne ferroviaire reliant Hanoi à Moscou sur plus de 10 000 kilomètres. Il est destiné à simplifier le transport de marchandises entre le Viêt Nam, la Russie et d'autres pays.

**Relations Viêt Nam-Russie :** Même si les États-Unis et le Viêt Nam se sont efforcés de renforcer leurs liens ces dernières années, le Viêt Nam penche plus du côté de la Russie. Cela a été particulièrement évident lors de la visite de Joe Biden au Viêt Nam en septembre dernier, lorsque le Viêt Nam a conclu un accord secret pour acheter un arsenal d'armes en provenance de la Russie, en violation flagrante des sanctions américaines.

**Les rois de l'Orient :** Apocalypse 16 : 12 prophétise une alliance asiatique multinationale appelée « les rois venant de l'Orient ». Ézéchiel 38 montre que la Russie sera à la tête de cette alliance. Le verset 6 précise que « Gomer », ancien nom qui désigne les pays d'Asie du Sud-Est, dont probablement le Viêt Nam, fera partie de cette alliance.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).